

COMMUNE DE VERNIER**PROJET DE MOTION**

au sens des articles 40 et suivants du règlement du Conseil municipal de Vernier

Soutenir l'emploi par l'entrepreneuriat local

Mesdames et Messieurs les Conseillers municipaux,

Nos entreprises privées sont les principales pourvoyeuses de places d'apprentissage, et notre histoire économique montre qu'au-delà de leur simple rôle économique elles ont également une mission d'ordre social. En redonnant une chance d'emploi aux personnes en grande difficulté, elles font ainsi acte d'une véritable responsabilité sociétale, car tout travail est meilleur qu'un revenu d'insertion.

L'entrepreneur doit ainsi disposer de nombreuses compétences ; mais peu de créateurs d'entreprises détiennent l'intégralité de ces dernières, et quasiment tous sont soit d'origine ouvrière, soit dans une situation de marginalité vis-à-vis du marché du travail (jeunes, plus de 50 ans, prestataires du chômage ou de l'aide sociale, sans emploi, sans soutien financier public, travailleurs à statut précaire...). Ils n'ont donc pas nécessairement toutes les compétences pour tout maîtriser à eux seuls. Pour réussir, ils doivent se faire épauler sur leurs points faibles et capitaliser sur leurs points forts.

À cette fin, nos futurs entrepreneurs doivent pouvoir s'appuyer sur la technicité d'un réseau de formation et de fonds pour faciliter le démarrage de leurs entreprises. Il est incontestable que de telles entités, au niveau cantonal et fédéral, contribuent à l'émergence de PME, mais il n'est pas assuré que nos start-ups aient conscience de l'existence de ces réseaux.

Par ces motifs, le Conseil municipal de Vernier

invite le Conseil administratif :

- 1 à faire une revue des entités et associations suisses, genevoises ou verniolanes qui visent à stimuler l'entrepreneuriat local et soutenir l'innovation entrepreneuriale ;
- 2 à informer les PME verniolanes nouvellement créées, ou en voie de création, de l'existence de ces organismes actifs dans le soutien des start-ups dans leur secteur d'activité, afin d'en soutenir le développement.

Wahba GHALY
Conseiller municipal

Vernier, le 31 mars 2022